Zürich, 20. August 2024

## Medienmitteilung

## 120 Jahre im Dienst des motorisierten Strassenverkehrs: Der Automobil Club der Schweiz, Sektion Zürich, feiert sein Jubiläum

Der Automobil Club der Schweiz (ACS), Sektion Zürich, feiert in diesem Jahr ein beeindruckendes Jubiläum: 120 Jahre im Dienst des motorisierten Strassenverkehrs. Die Sektion Zürich des ACS kann auf eine lange und bewegte Geschichte zurückblicken, die nahezu von den Anfängen der Motorisierung bis in die Gegenwart reicht. Im Jahr 1904 trat der Automobil Club von Zürich dem 1898 in Genf gegründeten Automobil Club der Schweiz bei und hat seitdem die rasante Entwicklung der Motorisierung in der Schweiz miterlebt, mitgestaltet und gefördert.

Seit seiner Gründung setzt sich der ACS für einen sicheren und flüssigen Verkehr ein und hat mit zahlreichen Initiativen und Veranstaltungen massgeblich zur Entwicklung des Strassenverkehrs in der Schweiz beigetragen.

Vor 120 Jahren zählte der Fahrzeugbestand im Kanton Zürich gerade einmal knapp 200 Autos. Im Herbst 2023 hingegen waren im Kanton Zürich beeindruckende 741'000 Personenwagen zugelassen – ein eindrucksvolles Zeugnis für die dynamische Entwicklung des motorisierten Individualverkehrs in der Region.

Ein besonderes Highlight in der Geschichte der Sektion Zürich war das Klausenrennen um den "Grossen Bergpreis der Schweiz". Das Rennen fand erstmals am 27. August 1922 statt und wurde auf Initiative des ACS Zürich ins Leben gerufen. Bis heute geniesst es einen legendären Status.

Zum 120-jährigen Jubiläum organisiert die ACS Sektion Zürich den "ACS Klausen Memorial Drive". Am Sonntag, dem 25. August 2024, werden 60 sportliche Fahrzeuge über den legendären Klausenpass fahren und damit an das erste Klausenrennen erinnern.

## Kontakt und weitere Informationen

Automobil Club der Schweiz (ACS), Sektion Zürich Forchstrasse 95, 8032 Zürich

Tel.: +41 44 387 75 00 E-Mail: info@acszh.ch Web: www.acszh.ch

Wir stehen Ihnen gerne für Interviews und weitere Fragen zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

## **Daniela Wallner Kern**

Geschäftsführerin Automobil Club der Schweiz (ACS), Sektion Zürich